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ATA DA 82ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO DISTRITO DE PERUS
ANHANGUERA – PROTOCOLO 1119.25;159.40-09.14:3956/2024 DIA 14 DE OUTUBRO DE 2024.

No dia 14 de outubro de 2024, às 17h30, aconteceu a 82° Reunião Ordinária do Conselho Par0cipa0vo
Municipal Distrito Perus e Anhanguera, com a par0cipação dos conselheiros Maria Alice Fagundes,
Joaniro Amancio Pereira, Juliana De Souza Gomes e o interlocutor Pr. Rubson Rios. Ausente conselheira
Thaline Nunes da Rocha, ausência jus0ficada. Aberta a reunião pelo coordenador Joaniro Amancio, com
as pautas: 1. Informes; 2. CMPU ( Conselheira representante Thaline Nunes); 3. PLOA (orçamento
cidadão 2025); 4. Eleição CPM biênio 2025/2026. 1. Informes o coordenador Joaniro Amancio Pereira
informa que na úl0ma reunião do Cades (Conselho do meio ambiente da cultura e de paz) o gestor Valter
se posionou de forma favorável a instalação do equipamento de saúde Cecco dentro do Pq Anhanguera,
e que as melhorias estão acontecendo grada0vamente. A conselheira secretária adjunta Maria Alice
Fagundes falou da conferência estadual, os projetos e propostas de saúde de hospital e outras foram
faladas na conferência, estamos caminhando. A pauta sobre 2. CMPU, adiada a conselheira
coordenadora adjunta Thaline Nunes da Rocha estava ausente por mo0vos de força maior. 3. A pauta do
ploa, verba remanescente. Entre os dias 16/08 e 04/09, as propostas consideradas viáveis foram
colocadas em votação no site do Par0cipe+. Todos os que fizeram cadastro no site puderam votar em até
5 propostas de sua preferência, sendo que as mais votadas receberão recursos do Orçamento Cidadão,
que possui R$ 10 milhões des0nados à cada Subprefeitura. Ademais, verificou-se que o total de R$ 10
milhões não foi a0ngido em algumas Subprefeituras, sendo que o respec0vo Conselho Par0cipa0vo
Municipal será responsável por indicar sua des0nação, em comunicação encaminhada à Secretaria
Municipal da Fazenda até o final do ano em curso, nos termos do art. 9º, §3º da Portaria SF nº 126/2024.
A relação das propostas que foram eleitas, das propostas que serão realizadas com orçamento próprio da
secretaria responsável e das propostas consideradas inviáveis, bem como o saldo remanescente do
Orçamento Cidadão. Perus tem um recurso remanescente (verba) no valor de R$ 7.840.000,00 (sete
milhões oitocentos e quarenta mil reais). Foram sugeridas e aceitas as propostas de; R$ 1.000.000,00
(um milhão) para fazer três eventos sendo uma copa de futebol masculino, uma gincana, e um fes0val de
música, onde será definido na próxima reunião a separação desse valor de acordo com o orçamento
enviado à mesa diretora pelos munícipes, Mário Sérgio Santos Silva, Letícia Fernanda de Araújo Silva, José
Pascoal Domingues, Mariana Maria da Silva, Jéssica Gomes Ba0sta, Vagner Carachesque, Bruno Aldo
Ba0sta, Gabriel Galvão. Ficou es0pulado e aceito pelos munícipes que indicaram as propostas que o
conselho Par0cipa0vo Municipal de Perus e Anhanguera colocaria algumas exigências para a execução
desses eventos (Gincana, Copa, é fes0val de música) e foi aceito, uma das exigências é que as equipes
que fizer parte da disputa da copa se compromete a formar uma equipe de futebol feminino, e o
conselho Par0cipa0vo junto com a comissão de esporte do Conselho já está trabalhando para viabilizar
esse evento, primeira copa de futebol de Várzea feminino, deixo registrado que a ideia par0u da
conselheira Juliana de Souza Gomes e a comissão de esportes era composta por José Ricardo de Paula
presidente e Juliana Gomes de Souza secretária, mas com a saída do conselheiro em reunião o conselho
fez uma troca onde o conselheiro Joaniro Amancio Pereira sai da comissão de obras onde era secretário
e passa a ser presidente da comissão de esportes e a conselheira Maria Alice Fagundes passa a integrar a
comissão de obras como secretária, essa decisão se fez porque em reuniões ficou provado que a
conselheira Maria Alice Fagundes tem mais conhecimento que o conselheiro Joaniro Amancio Pereira
sobre o sí0o botuquara onde foi enviado uma verba para estudos além dos R$ 5.000.000,00 (cinco
milhões) já empenhados.
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Existe uma proposta que não foi priorizada pelos pares no orçamento cidadão, que seria a construção de
um teleférico, ligando pico do Jaraguá, cavas de ouro do morro doce, parque anhaguera, aterro
bandeirantes e pico do Jaraguá, foi destinado um

Valor de R$ 1.200.000,00 (um milhão e duzentos mil reais para contratação de um estudo de viabilidade
execução e manutenção mensal do equipamento, onde esse valor pode ser alterado para mais ou para
menos de acordo com o orçamento que será solicitado para a SP urbanismo. A ligação do teleférico ao
aterro bandeirantes faz parte do projeto do Cades Perus Anhanguera de transformar o aterro em uma
praça um parque. Será des0nado R$ 1.800.000,00 (um milhão e oitocentos mil reais) para a construção
adequação e adaptação de um espaço de um quiosque no parque anhaguera, sendo o primeiro quiosque
que fica a direita da administração do parque, para que possa ser de uso conPnuo e infinito do CECCO
Perus e Anhanguera.

Foi des0nado um valor de acordo com orçamento de equipe técnica responsável para a Rua Rua 11
con0nuação da Rua Presidente Félix Paiva jardim Jaraguá Rodovia Anhanguera no distrito Anhanguera
km 22.

Um valor para reforma e manutenção do equipamento UBS rosinha que estará desocupado no próximo
ano para que ele comporte outro equipamento, o equipamento será definido pelos conselheiros em
conversa com os responsáveis pela administração do local e de acordo com a necessidade dos distritos
Perus e Anhanguera. Deixando registrado que existe a possibilidade de indicarmos a construção de um
Centro cultural.

A pauta 04. da eleição do Conselho Par0cipa0vo Municipal, o coordenador falou das propagandas e
divulgações que será mais intensa depois das eleições municipais, que será veiculada em todo os locais
como jornal do ônibus, painel postos na cidade de relógio e leitura de temperatura, nas redes sociais e
nos grupos dos distritos, e o descomplica também estará fazendo as inscrições e divulgação.

Foi decidido que na próxima reunião que acontece na segunda segundas feiras de cada mês, faremos
uma apresentação e balanço da gestão, vamos decidir no grupo de WhatsApp o nome e os termos dessa
apresentação, o local será na subprefeitura conforme decreto de local das reuniões. O Interlocutor Pr.
Rubson Rios ficou responsável de providenciar o necessário para que a apresentação seja feita.

 

Sem mais nada a tratar, eu, Joaniro Amancio Pereira e Juliana de Souza Gomes lavramos esta ATA, dia 28
de Outubro de 2024.

 

Juliana de Souza Gomes

Secretária;
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Maria Alice Fagundes

Conselheira;

 

Thaline Nunes Rocha

Coordenadora adjunta;

 

 

 

Joaniro Amancio Pereira

Coordenador

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 04/11/2024, às 16:22.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 113609576 e o código CRC CDD1C429.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000293-1 SEI nº 113609576
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